

ABSTRAK

Maulida Yulianti, 2021. Pengaruh Pengetahuan, Kemudahan Penggunaan, Dan Kemanfaatan *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)* Terhadap Penggunaan E-Wallet Di Kalangan Mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: H. Haris Faulidi Asnawi, Lc., M.Si

Kata Kunci: Pengetahuan, Kemudahan Penggunaan, Kemanfaatan, *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)*.

Penggunaan QR code untuk transaksi pembayaran saat ini masih kurang diketahui oleh masyarakat. Salah satu faktor yang mempengaruhi penggunaan *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)* adalah faktor risiko, promosi, referensi, dan lain-lain. Selain faktor tersebut, pengetahuan, kemudahan penggunaan, dan kemanfaatan juga berpengaruh bagi para penggunanya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan, kemudahan penggunaan, dan kemanfaatan *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)* baik secara parsial maupun secara simultan terhadap penggunaan E-Wallet di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Sampel yang digunakan adalah sebanyak 97 responden, metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan analisis regresi berganda, dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara menyebarkan kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Tidak ada pengaruh secara parsial pada variabel pengetahuan QRIS terhadap penggunaan E-Wallet di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. (2) Ada pengaruh secara parsial pada variabel kemudahan penggunaan QRIS terhadap penggunaan E-Wallet di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. (3) Ada pengaruh secara parsial pada variabel kemanfaatan QRIS terhadap penggunaan E-Wallet di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. (4) Pada variabel pengetahuan, kemudahan penggunaan, dan kemanfaatan QRIS terhadap penggunaan E-Wallet di kalangan mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin.